



## Communiqué de presse

### Global Entrepreneurship Summit

#### Maroc/ Guinée Equatoriale : examen des perspectives de partenariat industriel

M. Mamoune Bouhdoud, Ministre Délégué auprès du Ministre de l'Industrie, du Commerce, de l'Investissement et de l'Economie Numérique chargé des Petites Entreprises et de l'Intégration du secteur informel a rencontré, le 20 novembre 2014, à Marrakech, en marge de sa participation aux travaux du Global Entrepreneurship Summit, M. Santiago Mba Eneme Nsuga, Secrétaire d'Etat chargé des Mines, de la Guinée Equatoriale.

Cet entretien s'inscrit dans le cadre du renforcement des relations bilatérales entre le Royaume du Maroc et la Guinée Equatoriale et vise, précisément, à examiner les perspectives de partenariat industriel entre les deux pays et l'appui que pourrait apporter le Maroc dans le cadre des efforts d'industrialisation de la Guinée Équatoriale.

A cette occasion, les deux parties se sont félicitées de l'excellence des relations d'amitié et de coopération entre les deux pays et de l'engagement, de part et d'autre, à promouvoir la coopération bilatérale dans l'esprit de renforcer davantage la solidarité inter-africaine.

Il est à rappeler, dans ce cadre, que les deux pays ont signé, en avril 2011, un Mémorandum d'Entente sur la coopération industrielle, dont l'objectif est de dynamiser la coopération industrielle et de servir de cadre propice au développement d'un partenariat fructueux entre les deux pays.

Cependant, les échanges commerciaux entre les deux pays restent en deçà des aspirations et des potentialités dont recèlent les deux économies, comme en témoigne le volume des échanges qui avoisine les 462,27 millions DH.

A ce propos, M. le Ministre a souligné la nécessité de rapprocher, dans une logique gagnant-gagnant, les tissus productifs des deux pays, notamment dans des secteurs porteurs offrant une complémentarité industrielle et un potentiel de mise en synergie certains.

De son côté, M. Santiago Mba Eneme Nsuga a salué les efforts déployés par le Maroc pour sa contribution remarquable dans le maintien de la stabilité et du développement socio-économique en Afrique. Il a, en outre, mis en avant les multiples opportunités d'investissement en Guinée, notamment dans le cadre du déploiement du Plan d'industrialisation de la Guinée Équatoriale 2020, qui vise à diversifier les sources de croissance du pays afin de lui assurer une prospérité durable.

A cet égard, M. Mamoune Bouhdoud a réitéré, la détermination du Maroc à accompagner la Guinée Equatoriale dans ses efforts visant l'édification d'un tissu industriel à travers le partage de son expérience dans divers domaines notamment pour les aspects liés à la politique industrielle, l'appui aux PME, la normalisation et la qualité, la propriété industrielle et commerciale, et les infrastructures d'accueil industrielles, ainsi que le développement d'actions visant à encourager le partenariat industriel bilatéral et les IDE marocains en Guinée Equatoriale.